

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 4
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Südost
am 02.12.2004

Verschiedenes

***– Umbenennung der ESWE-Haltestelle in der Gartenfeldstraße in
“Salzbachau”***

Beschluss Nr. 0064

ESWE-Verkehr wird gebeten, die in der Gartenfeldstraße befindliche Haltestelle nach dem angrenzenden Areal des Kongressparkplatzes ebenfalls in “Salzbachau” im Rahmen des nächsten Fahrplanwechsels umzubennen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/ESWE z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher